

Burkhard Balz

Burkhard Balz ist seit September 2018 Mitglied des Vorstands der Deutschen Bundesbank. Er ist für die Bereiche Zahlungsverkehr und Abwicklungssysteme, Bargeld, ökonomische Bildung und internationaler Zentralbankdialog zuständig. Balz ist Mitglied der Taskforce des Eurosystems zu digitalen Zentralbankwährungen. Weiterhin gehört er dem Ausschuss für Zahlungsverkehr und Marktinfrastrukturen der Bank für Internationalen Zahlungsausgleich (BIZ) an.

Von 2009 bis zu seinem Wechsel zur Deutschen Bundesbank gehörte der Jurist und ausgebildete Bankkaufmann dem Europäischen Parlament an. Dort war er Mitglied des Wirtschafts- und Währungsausschuss und von 2014 bis 2018 als finanzpolitischer Sprecher der EVP-Fraktion tätig. Als Berichterstatter hat Balz u.a. den Beitritt Lettlands zur Eurozone, die Solvabilität 2-Richtlinie und die Verordnungen zu den europäischen Aufsichtsbehörden betreut. Von 2014 bis 2018 gehörte er dem Vorstand der EVP-Fraktion an. Er war Mitglied der ASEAN Delegation. Balz saß von 2014 bis 2018 dem European Parliamentary Financial Services Forum vor und war Vorsitzender der Hong Kong Friendship Group im Europäischen Parlament.

Vor der Mitgliedschaft im Europäischen Parlament war Balz bei der Commerzbank AG in Brüssel und Hannover tätig, zuletzt als Abteilungsleiter für institutionelle Kunden.